
         自分を広げる 第８号 
 

よい締めくくりにしよう 
 いよいよ令和 4年も、12月 1ヶ月を残すのみとなり 

ました。今年 1年はみなさんにとってどんな 1年だった 

でしょうか。2学期の最初にたてた目標が叶うように、 

行動できましたか？ 

2年生としては、部活や生徒会で学校の中心となって 

様々な活動をし、とても充実していた人も多かったでし 

ょう。その一方で、一歩が踏み出せないまま時間を過ご 

してしまった人もいたかと思います。この 2学期は、み 

んなで協力する「学校祭」や「命のぬくもり学習」、「夢 

の教室」など『生き方』について学ぶ機会がありました 

が、その学習を通して、「自分は何をしてどんなふうに生 

きていきたいか」について考えてみましょう。 

「夢の教室」 
11月 1５日・1６日にアスリートの方による「夢の教室」 

がオンラインで行われました。15日は 1・2組対象に、元プロビーチ 

バレーボール選手の浦田聖子さんの授業。16日は３・4組対象に、元 

プロサッカー選手で、現在指導者をされている加藤大志さんの授業でした。 

 どちらも、「夢をあきらめない、夢の叶え方」についてのお話でしたが、 

ウォーミングアップのゲームから和やかなムードで始まり、生徒からも 

活発な意見が出ていました。それぞれが、改めて夢について考えるよい 

機会になったと思います。 

 

 

第２学年 

学年便り 

令和４年 1２月 1日(木) 

越前市万葉中学校 

行事予定  
 ６日(火） 

 ７日（水） スクールランチ集金（～8日） 

21日(水） 保護者会・ひまわり教室 

22日(木） 生徒集会 

23日(金) 大掃除（1校時） 

     終業式  

  

1２月の 
 

 
1組 木村 紗彩 さん 

 私は、今回の授業で、夢について真剣に考える

ことができました。また、先生の経験を聞いて、

自分が挫折したり、落ち込んだりしたときは、授

業でわかったことをいかして、夢に近づきたいと

思いました。 

３組 関本 大輝 さん 

 私は、夢教室を通してたくさんのことを学びま

した。その中でも、夢をかなえるためには努力が

必要で、諦めないことが大切だと強く思いまし

た。私も「だいちゃん」みたいにサッカーで活躍

したいです。そして、部活動でキャプテンとして

チームをひっぱっていきたいです。 

４組 密居 憂 さん 

 夢先生の話を聞いて、「諦めず努力し続けるとい

うことが大切」なことなど、たくさんのことを学ぶ

ことができました。また、話の内容もおもしろくて、

聞いていてとても楽しかったです。夢先生が挫折し

ても夢を叶えていて、そのために大切なことなども

教えていただき、すごく勉強になりました。 

ＳＡＳＡ（福井県学力調査） 

 
２組 河端 惟智 さん 

 僕たち 2 組の夢先生は、浦田聖子先生でした。

聖子先生は、元プロビーチバレー選手で、「挑戦」

が大切だ、というお話をされました。先生は、挫折

をしても「挑戦」をしてプロになったそうです。僕

も、これからたくさん「挑戦」をして行きたいです。 


